

- 1 -Carlos Fernández Isoird

“Doctorando en Innovación por la Universidad alemana de Chemnitz, Ingeniero y Diseñador Industrial.

Experto en innovación, con amplia experiencia en la gestión, la financiación y la promoción de la innovación en empresas y en el sector público, ha liderado procesos de innovación en la gestión, definido nuevos modelos de negocio y ayudado en la transformación organizacional a empresas de diversos sectores y a entidades públicas.

Desde el punto de vista de la investigación ha liderado los proyectos Eortek del GV para el desarrollo de un modelo de empresa innovador CONEX y CONEX Bidean y también ha liderado varios equipos de investigación a nivel mundial (proyectos IMS)

Últimamente ha promovido y liderado el desarrollo del primer laboratorio de innovación europeo, “Innovalab”.

Ha promovido distintos másteres en el campo de la innovación y actualmente diseña y codirige el primer máster en Innovación y Emprendizaje de la Comunidad Valenciana organizado por Florida Universitària bajo el título Máster en Innovación y Desarrollo de Proyectos de Negocios”.